

Des déchets toxiques blanchis en or noir

Le trafic aurait duré une dizaine d'années. L'usine Arcelor de Dunkerque est soupçonnée d'avoir « blanchi » des millions de litres de déchets toxiques, entre 1993 et 2004, en les revendant en Belgique sous forme de carburant pour super-tankers, a révélé, hier, La Voix du Nord.

Un douanier de Dunkerque, aujourd'hui à la retraite, aurait aussi fermé les yeux pour permettre ce trafic. Destinés à être recyclés en Seine-Maritime, les déchets - du fioul naphthaliné - n'y seraient en fait jamais parvenus.

Suite et source => 20minutes

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 18 septembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8788-dechets-toxiques-blanchis-en-or-noir.html>